

Politische Informationsfahrt der CSU-Fraktion nach Teplitz, Tschechien

Mitte Januar besuchte die Fraktion die Kurstadt Teplitz in Nordböhmen um die Stadt und ihre politische Führung kennenzulernen, da Bemühungen um eine Städtepartnerschaft bestehen.

So hatte das Städtepartnerschaftskomitee bereits Kontakt aufgenommen, ein Schüleraustausch läuft. Eine Teplitzer Junior-Fußballmannschaft war beim Rimini Cup 2022 dabei und kommt gerne dieses Jahr wieder.

Das Informationsprogramm war umfangreich. So erbrachten eine Stadtführung, die Besichtigung des Bäderkomplexes Beethoven, des imposanten Stadttheaters, der großen Sportstätten und des Teplitzer Gymnasiums einen beeindruckenden Überblick über die Stadt Teplitz.

Mehrere Treffen mit Oberbürgermeister Jiri Stabl, dem Abgeordneten Herrn Hansa und weiteren Ratsmitgliedern zeigten das deutliche Interesse an einer Verbindung mit Bad Kissingen. Oberbürgermeister Dr. Dirk Vogel nahm die Gelegenheit wahr, selbst einen Eindruck von Teplitz zu gewinnen. Aus Termingründen konnte er nur an einen Teil des Programms teilnehmen.

Für die CSU-Fraktion stand nach dem Besuch fest, dass Teplitz als Bäder-, Kultur- und Sportstadt sehr gut zu Bad Kissingen passt. Eine Städtepartnerschaft mit dieser Stadt in unserem Nachbarland Tschechien wäre eine sinnvolle Ergänzung der bereits vorhandenen, 60 Jahre alten Partnerschaften mit Italien, Frankreich und Österreich.

2.3.23 Dr. Gudrun Heil-Franke, stellv. Fraktionsvorsitzende